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Senhora Presidente,

.rtisTlt'tc_{TI!'A
Ontem, 18, convidamos o Vereador Juliano Confisco para lazer uma

visita ao lbare. Ao chegarmos à vilajá nos deparamos com situações lamentáveis cotn Íelação à
conservaçào/manutençào de pontes- quadra espoíiva e campinho de futebol, sem falar na
Estaçào de TÍatamento de Aguâ ETA, totalmente abandonada, como mosrrâm as fotos
anexas.

A ponte que vai até o I'olte apresenta enoflnes rachaduras na sua
estrutura, devendo, a losso ver, ser feito um laudo pelo engeúeiro e tomadas as devidas
providências visando o conserto, o mais breve possível. Ficamos realmente preocupados com o
que vimos. Imaginem nobres Colegas, se essâ ponte desmorona?l Essc problcma. se nâo
solucionado, poderá acarretar em sérios prejuizos à comunidade.

As duas pontes não dispõem de guardas laterajs em grande parte, muito
esburacaús e sem neúuma srnalizaçào.

O campinho de futebol está tomado pelo malo à sua voha, âté perigoso
para os moradores praticârem o esporte, pois a vegetação deve servir para abrigo de vários
animais peçonhcntos.

Os banheiros necessitam de limpeza geral, tanto no inteflor quanto na
parte extema 
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Os Vereador€s signatários deste, solicitam após dada ciência ao

PlcnáLrio, na Íbnna regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipâl Secretariâ de
Obras e Transportes Subprefeitura de lbaré, o seguinte:

l)Repot gaardas laterais e realizar s sinalizaçdo odequado ms duas
potÍes localizadas ,ro lbaré - 2" Distrito. Á primeira, que dá acesso à l/ila e a segunda. que
dá acesso à localidade do Fote:

2) Limpeza na volta do campinlb deJitebol;

3)Lit eez( fios banlrciros localizados atris.lo CenÍro Comunitdtio:

4)Limpeza no entottto da quadru espottiva, darr coúirruidade o piso
laleral e proteget a quadra com rcde-
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Qua[to à quadÉ ds esportss, não vimos evo]ução algurna desde o
térmiúo da obra, o que observamos foi a falta de conservação e/ou manutenção quanto à

limpeza./capina na volta da quâdrâ. FlagÍamos até uma cena, no minimo inusitada, tem€iros
dentro da quadra.

Essa quadra esportiva foi por anos um dos principais anseios daquela
comunidade. O Deputado Afonso Hamm pÍiorizou aos moradores esse soúo. oferecendo
melhores condições para a educação no que se refere à prática esportiva e tambem para atender
as necessidades do evento da Semana Fanoupilha. Ela está lá, no que compreendiarn os
recursos da emenda, foi finalizado. Mas, não podemos esquecer que se não houver um "cer7r, "
Çuidado e atgnção, o local não atenderá na sua plenitude, a proposta a que veio.

Sala "Severino Silveira". da CânTara de Vereadores. 19 de l'cverciro de
2021
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